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ATA Nº 006 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 2 

CURADOR DA FUNDAÇÃO UNIRG, 3 

REALIZADA EM 24 de MAIO DE 2011. 4 

Assunto da Pauta:  5 

����- Homologação do reajuste das mensalidades, 6 
semestralidades e anuidades escolares, para vigorar a partir das 7 
próximas matrículas - 2011/2, conforme preceitua o art. 8º, § 8 
5º, xi e art. 16, xxi do Estatuto da Fundação Unirg. 9 

APROVADA EM 22 DE NOVEMBRO DE 2011. 10 

 11 

Às 08h25 min (oito horas vinte cinco minutos) do dia 24 (vinte e quatro) de maio de 2011 12 

(dois mil e onze), na sala de reuniões do Centro Administrativo Unirg, reuniu-se o Conselho 13 

Curador mediante convocação do Presidente, para sessão Plenária Extraordinária  expedida 14 

pela secretaria dos colegiados superiores da Fundação Unirg. Eu, Christina Machado Fróes 15 

Silva, Secretária de Apoios aos Órgãos Colegiados, observei a presença dos seguintes 16 

conselheiros presentes, além do Presidente 1- Sávio Barbalho: 2- Márllos Peres de Melo 17 

em substituição ao conselheiro Valmir Fernandes de Lira, 3- Denes José Teixeira, 4- 18 

Ronaldo Soares Victor, 5- Rener Soares Nunes, 6-Sidnei Martins Bueno, 7- Jairo Mota 19 

Xavier de Oliveira, 8– Victor de Oliveira substituindo o conselheiro Alexandre Ribeiro 20 

Dias e 9- Rogério Ferreira Marquezan. Embora atempadamente e pessoalmente 21 

convocados, não compareceram e NEM JUSTIFICARAM a ausência, os seguintes 22 

conselheiros: Francisco de Assis Martins, Milton Roberto Toledo e Emerson dos Santos 23 

Costa. Registrei a presença do Presidente da Fundação Unirg, o Senhor Eugênio Pacceli, da 24 

Diretora Administrativa e Financeira, Senhora Patrícia Schuller e do Gerente Administrativo 25 

e Financeiro Manoel Moraes Filho e do Chefe de Gabinete da Presidência o Senhor 26 

Aristóteles Melo Braga. Observei o “quorum” para abertura, totalizando 07 (sete) 27 

conselheiros presentes. Aberta a sessão, com cumprimentos de boas-vindas e para ciência de 28 

todos, devido o grande número de acadêmicos presentes em Plenário, o Presidente Sávio 29 

Barbalho, se apresentou como o Presidente do Conselho Curador da Fundação Unirg, e 30 
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explicou que o motivo e a necessidade da referida reunião, foi em atenção ao OFÍCIO Nº 31 

99/2011, datado em 19 (dezenove) de maio de 2011 (dois mil e onze), advindo da Presidência 32 

da Unirg, para que se convocasse uma Sessão Extraordinária, (conforme pauta), e por se 33 

tratar de assunto relevante e de interesse de toda a comunidade acadêmica, este conselho 34 

entendeu a extremada urgência. Após suas considerações, convidou para tomar acento à mesa 35 

o Senhor Eugênio Pacceli, Presidente da Fundação Unirg, o qual fez uso da palavra, 36 

destacando em seu relato, que a Instituição já tem 26 (vinte seis) anos de História, 37 

computados neste período, momentos de altos e baixos, com a ressalva de que, a situação 38 

atual é extremamente preocupante, pois a Instituição não percebe nenhuma outra 39 

receita/recursos, a não serem as mensalidades dos alunos; mas frisou que estão revendo 40 

possibilidades de obtenções de convênios. Salientou ainda, que falta muito a se fazer, onde 41 

tudo se tornou prioridade, devido à necessidade de investimentos represados no decorrer dos 42 

anos. Ressaltou que seu instrumento de trabalho é de se empenhar para reestruturar a 43 

Fundação Unirg, com observância de que durante os primeiros 60 (sessenta) dias de seu 44 

mandato, obteve total liberdade de gestão, sem nenhuma interferência advinda do Poder 45 

Executivo. Esclareceu que há 03 (três) semanas vem trabalhando nesse projeto, (tema da 46 

pauta), com ocorrências de várias reuniões, para apresentar a todos, com o devido respaldo, a 47 

real importância e necessidade de se reavaliar a majoração das mensalidades, com a exposição 48 

de planilhas com as variações e projeções com a manutenção da Fundação e as propostas de 49 

investimentos, devido à quantidade de demandas reprimidas. Disse que solicitou a este 50 

Conselho a referida reunião, pois almeja que seja apreciado e aprovado na data de hoje 51 

(24/05/2011) o tema em questão devido à urgência, e que se por algum motivo não obtiver 52 

êxito, solicita o prosseguimento para amanhã, em continuidade às discussões, se 53 

comprometendo, caso necessário firmar documento, (se desejarem registrarem em cartório), 54 

juntos com as 05 (cinco) representações, a forma e onde serão aplicados os 55 

investimentos/manutenção, com aprovação do novo reajuste das mensalidades para o segundo 56 

semestre de 2011 (dois mil e onze), concluiu. Em ato contínuo, foi feito o convite à Senhora 57 

Patrícia Schuller, Diretora Administrativa e Financeira e o Senhor Manoel Moraes, Gerente 58 

Administrativo e Financeiro, para apresentarem a proposta de reajuste das mensalidades, 59 
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consubstanciada em planilhas de custos e investimentos elaboradas para este fim, 60 

(documentos anexo a esta ata). A proposta de reajuste apresentada foi da ordem de 15% 61 

(quinze por cento) escalonados no período compreendido entre julho de 2011 e junho de 62 

2012. Após a apresentação, passou-se aos debates, não havendo consenso quanto à proposta 63 

apresentada. Como consequência, o Senhor Eugênio Pacceli, requereu a palavra e lançou 64 

outra proposta de reajuste de mensalidades para ser discutida entre as categorias, qual 65 

seja: majoração das mensalidades em 10% (dez por cento), a partir do segundo semestre 66 

do ano em curso, isto posto, solicitou nova reunião do conselho para o dia seguinte, 67 

objetivando o exaurimento das discussões e a homologação de uma proposta. Às 10h02 min 68 

(dez horas e dois minutos), o Presidente Sávio Barbalho encerrou a sessão, agradeceu a 69 

todos pela presença e participação, ficando desde logo, convocados todos os Conselheiros 70 

para dar continuidade dos trabalhos no dia (25/05/2011, às 14h30 min), na sala de reuniões do 71 

Centro Administrativo Unirg conforme solicitado pelo Presidente da Fundação Unirg. Eu, 72 

Christina Machado Fróes Silva, lavrei esta ata a qual, depois de apreciada e aprovada, assino 73 

com os demais. Gurupi, em 22 de novembro de 2011. 74 

Christina Machado Fróes Silva________________________________________________ 75 

1. Denes José Teixeira ______________________________________________________ 76 

2. Jairo Mota Xavier de Oliveira ______________________________________________ 77 

3. Marllos Peres de Melo_____________________________________________________ 78 

4. Rener Soares Nunes ______________________________________________________ 79 

5. Rogério Ferreira Marquezan ________________________________________________ 80 

6. Ronaldo Soares Victor ___________________________________________________ 81 

7. Sidnei Martins Bueno ____________________________________________________ 82 

8. Sávio Barbalho __________________________________________________________ 83 

9. Victor de Oliveira________________________________________________________ 84 


